

県北中学校
第2学年だより
No. 40

Smile



2024年2月22日

文責 渡部 紅実

プレゼンテーション ～英語の授業～

英語の授業でクラスメートの好きなものについて調べ、その結果を発表する活動を行いました。まず、班ごとにスポーツや動物、季節などのテーマを決め、Do you like sports? What sport do you like the best? といった質問を考え、タブレットを通してクラスメートにアンケートをとりました。次に、返ってきた回答をグラフや箇条書きにまとめてプレゼンテーション資料と発表原稿を作りました。そして1組は先週、2組は授業参観の時間に、クラスメートとALTのケリー先生に向けて、何について調べ、どのような結果だったなどを発表しました。授業の最後にケリー先生から「どの班のテーマもおもしろかったです。グラフや写真を上手に使っていました。大きな声で話せていた生徒もいてよかったです。」と褒められました。「発表を聞いている人に視線を向けて話しましょう。また、発表の前にもう少し原稿を読む練習をした方がいいですね。」という今後のコミュニケーション活動やプレゼンテーションにいかせる助言も頂きました。



和楽器演奏 ～音楽の授業～

先週木曜日と今週月曜に外部講師の方に教えて頂く箏の授業がありました。ほとんどの生徒にとって、1年生のとき以来1年ぶりの箏演奏です。音楽室にずらりと並んだ箏を2人で1台ずつ交互に使います。今年の曲は『荒城の月』で、所々に和音や流し爪などの奏法を用いた創作部分を加えて演奏する昨年度より高度な内容です。慣れない箏の扱いに苦戦し、足も痺れたようですが、頑張っていました。特に流し爪で奏でる音階は雅で美しい響きでした。



朝の昇降口

昨年度の話ですが、昇降口で登校してくる生徒にあいさつをしていると毎朝目にする光景がありました。足を怪我して松葉杖を使っていた生徒が家の人の車を降りると、あいさつ運動をしていた生徒が駆け寄り、カバンを持って、一緒に教室に向かっていくのです。松葉杖無しで歩けるようになるまでしばらく続きました。欠席だったのか、稀に役員の生徒が昇降口にいないことがありましたが、そういう日はたまたま登校してきた別の生徒が全く同じように行動していました。彼らの様子はとても自然で、良い友人関係を築いていることが感じられ、何度となく見かけていても、「当たり前のように、当たり前ではない素晴らしいこと」として心に響き、いつか学年だよりで紹介したいと思っていました。



2/26(月)～3/1(金)行事予定

月日	曜	時間割		予定	月日	曜	時間割		予定
2/26	月	朝学	ナビ	部活のある生徒 17:45 までに下校	2/29	木	朝学	ナビ	SSW 来校 部活動のある生徒 17:45 までに下校
		1校時	月1				1校時	木1	
		2校時	月2				2校時	木2	
		3校時	月3				3校時	木3	
		4校時	月4				4校時	木4	
		5校時	月5				5校時	木5	
6校時	月6	6校時	木6						
2/27	火	朝学	ナビ	SC 来校 部活動のある生徒 17:45 までに下校	3/1	金	朝学	ナビ	45分授業 簡単清掃 部活動なし 14:25 完全下校
		1校時	火1				1校時	金1	
		2校時	火2				2校時	金2	
		3校時	火3				3校時	金3	
		4校時	火4				4校時	金4	
		5校時	火5				5校時	金5	
6校時	火6	6校時	×						
2/28	水	朝学	ナビ	部活のある生徒 17:45 までに下校					
		1校時	水1						
		2校時	水2						
		3校時	水3						
		4校時	水4						
		5校時	水5						
6校時	水6								

